
 

COMPTE RENDU ASSEMBLEE ANNUELLE 2021 

COMITE SMLH D'UZES 

Participants : 

Bureau section : Guy Château (Président), Jean-François Serrano (HEA), 
Roger Hernandez (COM) 

Comité Uzès : Pascal Vincent, Laurence Feller, Christian Feller, Francine 
Gomez, Pierre Nau, Pierre Lanne, Perrette Allier, Pascal Bertrand, Jean-Luc 
Chapon, Yvette Doumens, Bernard Lang, Jean-Pierre Polge 

Amis SMLH : Mme Hernandez, Mme LANG, Mme Lanne, Mme Bertrand, Mme 
Nau, M. Suzanna 

Absents excusés : Claude Dabos (secrétaire section), Regis Crouzet (trésorier 
section) 

 

1/ Agenda de la réunion : 

1 – Accueil 

2 – La section SMLH30 

 Présentation du Présidente 

 Retour sur les Olympiades de la jeunesse 

 Les projets (SMLH 2030) 

3 – Le Comité d'Uzès 

 Bilan des effectifs 

 Bilan des activités  

 Projets 

4 – La COM SMLH-Gard 

 Présentation des sites Internet (SMLH, 
SMLH-GARD,SMLH-GARD sur FaceBook) 

5 - Photos de groupe commémorative 

6 – Apéritif et Repas 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

2/ Compte rendu de la réunion : 

Le 25 novembre 2021 de 11h à 12h15, s'est tenue l'assemblée annuelle du Comité 
d'Uzès chez madame Francine GOMEZ, légionnaire et membre de la SMLH, qui 
nous a fait l'honneur de nous accueillir dans sa propriété à l'occasion de cette 
réunion et de prendre à sa charge toute l'organisation logistique. 

Après un accueil chaleureux les 21 participants ont pu prendre place et la réunion a 
été lancée. Une brève introduction du CDT(R) Pascal VINCENT, Président du 
Comité SMLH d'Uzès, suivie de remerciements appuyés pour leur accueil à 
monsieur Alain SUZANNA accompagnés d'un bouquet de fleurs à madame Francine 
GOMEZ, et la parole a été donnée au Président de section M. Guy CHATEAU. 

Le Président de section s'est rapidement présenté car depuis son élection à la tête 
de la section SMLH du Gard début 2020, la crise sanitaire nous a privé de rencontres 
et beaucoup de nos membres n'ont fait sa connaissance qu'à cette occasion. Il a 
ensuite fait un bref rappel des bilans financiers, d'activités et effectifs de la section 
avant de rappeler les principales activités 2021 dont l'événement du centenaire à 
Paris et ses OLYMPIADES DE LA JEUNESSE auxquelles ont brillamment participé 
les jeunes de l'Ecole des Mines d'Alès qui composaient l'équipe du Gard. Un petit 
film récapitulatif de ces olympiades a été présenté avant la prise de parole du 
Président du Comité d'Uzès. 

Une présentation du bilan des effectifs d'Uzès a été réalisée. A cette occasion une 
minute de silence a été observée en mémoire de nos 4 chers membres disparus au 
cours de ces deux dernières années. En effet la réunion annuelle 2020 n'a pu se 
tenir pour cause de pandémie. Les nouvelles recrues ont été présentées ainsi que 
les affectations en cours qui porteront l'effectif à 21 légionnaires et 1 membre associé 
en cette fin 2021. 

Un rappel des activités et des projets 2022 a ensuite été présenté notamment la 
participation du Comité SMLH d'Uzès aux événements qui seront proposés par la 
section à l'occasion de son centenaire en 2022. A noter la date du 25 juin 2022 sur le 
site du Pont du Gard qui rassemblera la section SMLH30 pour une journée festive 
autour de thématiques portées par la Société des Membres de la Légion d'Honneur 
et du centenaire de la section. 

Une transition a permis la présentation en ligne des différents sites Internet SMLH et 
SMLH-GARD et a conclu la réunion officielle annuelle du Comité SMLH d'Uzès de 
2021. 

Des photos de groupe ont été ensuite réalisées par Roger Hernandez, notre 
remarquable « monsieur COM ». Malheureusement le temps n'était pas de la partie 
et ne nous a pas permis les meilleures prises de vues de la magnifique propriété de 
monsieur et madame Francine GOMEZ, nos merveilleux hôtes d'un jour. 

Dans la continuité, un apéritif au champagne a été pris avec tous les participants à 
cette assemblée 2021 dans une ambiance conviviale et très amicale avant de passer 
à table pour un délicieux repas digne des meilleures adresses gastronomiques et 
arrosé d'un vin « maison » particulièrement apprécié de tous. 

Encore un grand MERCI à nos hôtes et à très bientôt (si l'évolution sanitaire le 
permet...) pour des activités et des réunions non moins conviviales. 

 

 

 


